

"2019, a 100 años del asesinato del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2730
Ciudad Universitaria, 22 de enero de 2019.

Inician negociaciones UAEM y Sindicato de Trabajadores Administrativos

Esta mañana en la sala de actos de la Facultad de Farmacia, iniciaron las pláticas de negociación entre la administración central de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), encabezadas por el rector Gustavo Urquiza Beltrán y los representantes del Sindicato de Trabajadores Administrativos (STAUAEEM).

Urquiza Beltrán expresó que "existe la mejor disposición para generar acuerdos, siempre con el planteamiento real del estado financiero de la Universidad y el plan de austeridad".

Por su parte, Carlos Sotelo Cuevas, secretario general del STAUAEEM manifestó sus mejores deseos para llegar a acuerdos en estas negociaciones de revisión salarial que mantienen emplazada a la institución a huelga programada para el 1º de febrero, "hay una buena disposición de la administración central de la Universidad para generar acuerdos en la revisión salarial".

El rector dijo estar consciente de que los trabajadores cada día necesitan mejores prestaciones y condiciones salariales, sin embargo, reiteró que este año lo que se busca es sanear las finanzas en la UAEM.

Gustavo Urquiza explicó el plan de austeridad a los trabajadores sindicalizados, el cual toma en consideración las recomendaciones a nivel federal y pidió tomar las medidas necesarias al interior de sus bases, en solidaridad con la UAEM y bajo la misma dirección para lograr el saneamiento financiero.

El rector dijo que el Colegio de Directores Universitarios acordó bajar el 10 por ciento de sus salarios, además de la cancelación de las líneas telefónicas personales, lo que dará como resultado un ahorro anual de cerca de seis millones de pesos.

Urquiza Beltrán expresó que el gobierno federal no ha puesto algún tope salarial como parte de las negociaciones sindicales de las instituciones de educación superior, siendo respetuoso de las negociaciones entre sindicatos y administraciones centrales de cada una de las universidades estatales públicas y autónomas.

Carlos Sotelo informó que la petición de aumento salarial a la UAEM es de 25 pesos diarios, un aumento de 2 por ciento de zona de vida cara y dos por ciento de aumento en vales de despensa.

El líder sindical dijo que esperan las propuestas de ofrecimiento que tenga la Universidad, posteriormente serán analizadas y puestas a consideración ante la asamblea general para tomar una decisión.

Respecto al pago de tres catorcenas que adeuda la UAEM a sus trabajadores, Gustavo Urquiza dijo que el día de ayer fue informado por parte de la Dirección General de Educación Superior Universitaria que este próximo viernes podrían hacerse los depósitos al gobierno del estado, para que éste a su vez realice la transferencia a la cuenta de la Universidad y, en ese caso, se tendrán los recursos para dispersar la nómina.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia